



～やまちゃんコーチから～

すずらん保育園のみんな、げんきかな？ サッカー教室はたのしかったね♪
あつさにまけないげんきいっぱいみんなのこえに コーチたちもげんきを
もらいました(^ ^) ボールあそびもじょうずにできて、サッカーの
しあいでころんでもなかないで さいごまでボールをおいかけてシュートを
きめることができたね！！
これからもおそとでたのしくあそぼうね！
ありがとうございました(^▽^)

～先生から～

始まる前はどんなことをするんだろうと緊張していた子どもたち
でしたが、コーチの方々に楽しく進めていただきあっという間に夢
中になって楽しんでいました。ボールを手で受け取ったり、ドリブ
ルをしてゴールにシュートをしたりとボールを使っての様々な経験
を通してサッカーの楽しさを知るきっかけになりました。ありがとう
ございました。

下倉・遠藤

友だちとぶつからないように歩く、ボールを上高く上げて頭を
さわってキャッチ、ボールを蹴って足で止める、足の親指と小指で
交互に足を使いドリブルするなど、子どもたちひとりひとりに丁寧
に分かりやすく教えていただきました。

説明をよく聞きシュートがきまった時の子どもたちのキラキラした
笑顔が眩しく、ものすごく楽しかった様子が
うかがえます。

また一緒にサッカーが出来るといいなと思います。
ありがとうございました。

望月・田澤



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。
体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。
YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴
らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会